



## EL LIBRO 50

Atendiendo la sugerencia que Don Rafael nos hace en el fascículo núm. 46 "junto y pego" estos renglones para colaborar muy sinceramente en lo que podemos llamar homenaje al hombre que tan desinteresadamente y casi sin ninguna colaboración nos ha hecho recordar a personas, hechos y cosas que habíamos olvidado por el paso de los años y la ausencia de los que, como yo, faltamos del pueblo más de cuarenta, pero que, seguimos recordándolo con el mismo afecto de cuando estábamos ahí.

Nos dice que sencilla y llanamente, como él escribe, digamos lo que echamos de menos en lo que hasta ahora lleva publicado ¡y menuda papeleta que nos plantea!

En mi opinión, han sido tantos los palillos que ha tocado que no se le puede poner ningún pero ni tampoco echar de menos ningún tema y únicamente desear que cuando él se canse y Dios quiera que no lo haga nunca haya alguien que con el mismo entusiasmo e interés continúe la gran labor por él iniciada, para lo que no tiene más que ir escogiendo como referencia los temas ya iniciados.

En atención a la brevedad termino deseando de todo corazón para Don Rafael que Dios le conceda muchos años de vida y que haya alguien con los ánimos suficientes para continuar lo que con tanto entusiasmo él viene realizando, a cuyo efecto me ofrezco para colaborar en lo que con arreglo a mis posibilidades pueda hacer para que no quede interrumpida la emisión de estos fascículos que tan buenos ratos nos hace pasar recordando lo que, como digo al principio, habíamos olvidado por unas u otras razones.

Y, para terminar, vaya por delante mi felicitación y la de mi esposa por el 90 cumpleaños de nuestro siempre querido y recordado Don Rafael.

**Abelardo SANCHEZ GUERRERO**

---

El día 20 de Julio del año 1925 se iniciaron las obras del puente del Herradero de Guerrero sobre el río Zán cara, siendo inaugurado y dado al público el día 14 de Noviembre del mismo año.

---

El día 20 de Marzo del año 1927 se inauguró el Banco de los Previsores del Porvenir, con oficina en la casa de Don Alvaro de la plaza.

---

El día 10 de Junio de 1928 se inauguró el Banco Central con oficina en la calle de las Huertas, casa de Benito Ubeda.